

Anfrage Antrag

Vorlagennr. (ggf. Ergänzung)

öffentlich

nichtöffentlich

STADT NORTHEIM

Absender/in

A. Hartmann, FDP

Datum

20.05.24

↓ Beratungsfolge

↓ Sitzungstermin

↓ Beratungsfolge	↓ Sitzungstermin

Betreff

Abschaffung der Nachtabschaltung der Straßenlaternen

Inhalt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit stellen wir den Antrag, die Nachtabschaltung der Straßenlaternen in Northeim abzuschaffen und stattdessen eine kontinuierliche Beleuchtung während der Nachtstunden zu gewährleisten. Besonders unter dem Eindruck der nahenden Europameisterschaft sollten wir alle schnell und unkompliziert handeln!

Begründung:

1. Sicherheit: Eine durchgängige Straßenbeleuchtung trägt maßgeblich zur Sicherheit der Bürger bei, insbesondere in den Nachtstunden. Gut beleuchtete Straßen und Wege deduzieren das Risiko von Unfällen, Vandalismus und Kriminalität und schaffen ein Gefühl der Sicherheit in der Bevölkerung.
2. Verkehrssicherheit: Eine ausreichende Beleuchtung ist unerlässlich für eine gute Sichtbarkeit im Straßenverkehr. Die Abschaffung der Nachtabschaltung trägt dazu bei, die Verkehrssicherheit zu erhöhen und das Risiko von Unfällen, insbesondere für Fußgänger und Radfahrer, zu verringern.
3. Attraktivität: Eine durchgehende Straßenbeleuchtung trägt zur Attraktivität und Lebensqualität in Northeim bei. Besucher, Touristen, Gäste der Gastronomie und Bewohner schätzen eine gut beleuchtete Umgebung, die das Stadtbild positiv prägt und das öffentliche Leben unterstützt.

4. **Kostenaspekte:** Die durch die Nachtabstaltung erreichbaren Energie- und Kosteneinsparungen sind durch die erfolgte Umrüstung auf moderne LED-Beleuchtung inzwischen zu vernachlässigen und wiegen die Nachteile nicht mehr auf. Darüber hinaus ermöglicht die LED-Technologie inzwischen auch eine bedarfsorientierte Lichtsteuerung, dessen Einsatz in Northeim geprüft werden sollte.

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Hartmann, für die FDP-Fraktion

